



# CÄCILIENCHOR

SEIT 1818 – FRANKFURT AM MAIN



Samstag, 10. März 2018 · 18 Uhr  
St. Albert (Dornbusch), Frankfurt am Main

## Johann Sebastian Bach Matthäus-Passion

Hanna Zumsande, Sopran  
Inga Jäger, Alt  
Jörg Dürrmüller, Tenor  
David Pichlmaier, Bariton  
Samuel Hasselhorn, Bariton

Wroclaw Baroque Orchestra  
Frankfurter Domsingschule  
Cäcilienchor Frankfurt

Leitung: Christian Kabitz



Wir laden Sie herzlich ein zu unserem  
ersten Konzert im Jubiläumsjahr 2018 am **10. März**  
in der Kirche St. Albert, Frankfurt.

Als am 11. März 1829 – hundert Jahre nach ihrer Erstaufführung – Bachs Matthäus-Passion in der Sing-Akademie zu Berlin ihre epochemachende Wiedererstehung durch Felix Mendelssohn Bartholdy erlebte, war ein Gast aus Frankfurt im Publikum: Johann Nepomuk Schelble. Tief beeindruckt setzte er sofort für seinen Frankfurter Cäcilien-Verein eine Aufführung des Werkes an, und am 29. Mai 1829 – nur zwei Monate später – erklang dieses Gipfelwerk der geistlichen Musik erstmals in Frankfurt, wobei der Dirigent Schelble auch die Partien des Evangelisten und des Christus übernahm.

Seither ist die Matthäus-Passion das Werk, das der Chor am häufigsten aufgeführt hat. Auch heute noch geht von keinem Werk eine solche Faszination auf die Chormitglieder aus wie von dieser lebenslangen Auseinandersetzung mit einer zweitausend Jahre alten Geschichte, die immer wieder neu erzählt werden will.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

Karten für € 40 | 32 | 25 | 18  
bei Martina Stiebing  
Telefon: 06081 – 43 654  
E-Mail: [karten@caecilienchor.de](mailto:karten@caecilienchor.de)  
Internet: [www.caecilienchor.de](http://www.caecilienchor.de)  
oder bei Frankfurt Ticket  
Telefon: 069 - 1340 400  
Ermäßigte Karten für Schüler und  
Studenten an der Abendkasse



**CÄCILIENCHOR**

SEIT 1818 – FRANKFURT AM MAIN

Mitglied im Verband deutscher Konzertchöre  
Gefördert vom Kulturamt der Stadt Frankfurt am Main